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Anfrage außerhalb von Sitzungen 
Aktueller Stand der Quadriga-Einnahmen 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Hoffmann, sehr geehrter Herr Lazcny, 
 
gemäß Schenkungsvertrag zwischen der Stadt Braunschweig und der Richard 
Borek Stiftung ist „die Stadt für die Leerung der Einnahmen des Kartengebers 
verantwortlich“ und sorgt für „die monatliche Abrechnung sowie Weiterleitung 
der Einnahmen an die Stiftung“. 
Die Gelder aus den Einnahmen dienen laut Vertrag der Refinanzierung der von 
der Stiftung vorfinanzierten Gestaltungskosten des Quadriga-Treppenaufganges. 
Darüber hinausgehende Einnahmen sind für das Schlossmuseum bestimmt. 
 
Laut Einschätzung der Verwaltung sollten in den ersten 6 Monaten ab Eröffnung 
der Quadriga-Plattform täglich ca. 1200 Euro durch den Verkauf von 
Eintrittskarten eingenommen werden, danach täglich ca. 600 Euro. 
 
Vor diesem Hintergrund fragt die BIBS-Fraktion (mit Bitte um monatliche 
Auflistung zu 1 und 2): 
 
1. Welche Einnahmen sind bis dato tatsächlich erzielt worden? 
     
2. Welche Kosten für Betrieb, Wartung und Instandhaltung sind für die    
    Stadt bis dato angefallen? 
 
3. Welche Summen sind bisher  insgesamt in die Refinanzierung des 
    Treppenaufgangs, bzw. in die Stiftung/in das Schlossmuseum   
    geflossen? 
 
 
 
 
gez. Peter Rosenbaum 


